
SPD – Fraktion im Gemeinderat Meckenheim 

 

 
Anfrage zum Sachstand zu den „Hundetüten-Stationen“ in Meckenheim 

 
 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Dopp, 

 

die SPD-Fraktion fragt an und bittet um Auskunft in der nächsten öffentlichen Ratssitzung:   

 

 

Warum sind die im Dorf aufgestellten Entnahmestationen für Tüten zum Einsammeln und 

Beseitigen von Hundekot nicht (bzw. nur sehr selten) mit Tüten bestückt? 

Ggf. müssen weitere Entnahmestationen an häufig durch Hundebesitzer genutzten Wege 

aufgestellt werden. 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heiner Schwartz, 

Fraktionsvorsitzender 

Gemeinde Meckenheim 
Herrn Ortsbürgermeister 
Heiner Dopp 
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